
【垂水会】

◎グランドゴルフ同好会の初打ち

1月15日（月）10時より垂水健康公園にて10名が4ラウ

ンドを楽しみました。

シルバーカレッジ・

同じ趣味・緩やかな

関係で、その後昼食

をともにし、とても

楽しい時間を過ごし

ました

◎福田川流域両岸プロムナードのゴミ収集・清掃活動

当日朝は冷え込みが厳しかったが、10時前に9名が集合、

ミーティングのあ

と作業開始、約1

時間半で活動終了、

朝は寒かったが天

候は良く、気持ち

よく作業ができま

した。

ゴミの種類は雑

多、空缶、菓子袋、

ビニール袋、空き瓶、たばこ、ポール、崩れた傘・・・

等々、途中の住民さんより、お礼の声掛けがありました。

【中央区会】

◎平成30年・新春月例会

平成30年の新春を迎え、最初の中央区会を1月6日（土）

「こうべ市民福祉センター」にて開催しました。

昨年より5名も多い22名の出席があり、今月は月例会終

了後に恒例の「新春会員交流懇談会」を「神戸たちばな

三宮店」の個室で、開催しました。

一年の健康と区会員の交流が益々栄えることを祈念し

て乾杯！、そして、灘の旨酒や氷ノ山の美食を戴きなが

ら約2時間を楽しく賑やかに歓談いたしました。

今年もこれで元気に頑張れそうです。

【北区会】

◎北区ロードレース大会に北区会がボランティア奮闘

神戸市北区体育協会主催の第14回北区ロードレース大会

が12月17日(日)しあわせの村で開催されました。

ボランティアスタッフとして、11団体、約120名が当日

の運営にあたりました。

北区から8名、神戸ぴかぴか隊8名の16名が早朝7時半に

集合し、「本部」「一時受付」「会場内清掃」「危険防

止の場内整理」に活動しました。

大会は晴天に恵まれ、早朝の気温１℃、冷たい北風が

吹き冷え込んだ一日でした。

一生懸命走っている子供たちの姿を見て、私達も元気

をもらいました。

【東灘区会】

◎ 摂津岡本梅まつり (岡本梅林公園)

２月２５日（日）開催

東灘区の岡本地区は「梅は岡本 桜は吉野 蜜柑紀

ノ国 栗丹波」と昔(大正末期頃)は謳われるほど梅の

名所でした。残念ながら昭和１３年の阪神大水害で大

半を失ってしまいました。公園の歴史は、昭和５７年

春当時の神戸市長の宮崎辰雄氏が在りし日の梅林復活

を願い地元有志とはかり整備しました。６年前には、

拡張したりバリアフリー化をも行った街区公園となり

ました。「梅まつり」は毎年２月の最終日曜日が恒例

で地域一帯となり行われています。

われわれ区会や梅一つ火会のメンバーも１ヶ月前に

のぼりを立てたり、当日お客さまへの梅のガイドやふ

るまい甘酒の手伝い等支援させてもらっています。今

年も梅は、ほぼ満開で約４，５００名の来園者があり

大変盛況でした。

９


